

# Organización Comunitaria Proyecto Mixteco/Indígena (MICOP)

Estimadxs DPR,

Espero que todxs se encuentren muy bien de salud, mi nombre es Juan Carlos Diaz, soy abogado comunitario con la organización comunitaria del Proyecto Indígena. Antes que nada quiero agradecer al Departamento de Regulación de Pesticidas por la iniciativa de desarrollar un sistema de Notificación de Aplicación de Pesticidas, gracias también por considerar un Comité Asesor para mejorar el sistema cada año. Sin embargo, todavía no se ha considerado una ubicación exacta. Yo vivo en Oxnard, California por el área de Lemonwood donde se puede ver muchos campos de cultivos cercas. Es por eso que escribo para pedirle que es importante que se notifique a las comunidades impactadas con exactitud de donde se está fumigando los químicos o pesticidas para que nuestra comunidad pueda mejor proteger su salud y su seguridad. También para prevenir enfermedades así como el cáncer o enfermedades respiratorias así como el asma. Quiero agregar que la mayoría de las comunidades impactadas son analfabetos que además hablan su propia lengua. La información aun traducción en escrito es difícil de comprender para ellos. Si la notificación de Aplicación de Pesticidas incluyeran junto con el mensaje un audio en sus propias lenguas así como el Mixteco, Zapoteco, Purépecha etc... la información será más accesible y tendrá mayor alcance a muchos. Espero que se tome en cuenta mi comentario, que por favor se considere una ubicación exacta.

Muchas gracias,  
Juan Carlos Diaz

--

Juan Carlos Diaz  
Community Advocate  
Organización Comunitaria Proyecto Mixteco/Indígena (MICOP)